
 
 

 

Anexo V - Pesquisa de satisfação 

Mês: Agosto 

 Pesquisa de satisfação - 3ª reunião do Comitê de Sustentabilidade 

O evento foi idealizado de maneira a oferecer conforto, qualidade e conveniência para 

os convidados. Como indicador da qualidade percebida utilizamos o recurso de 

pesquisa de satisfação para entender se todos os requisitos do evento foram atendidos 

e entregues em conformidade. Vinte participantes preencheram o formulário, de 

maneira que esses entrevistados formam o universo de pesquisa: 

1. Qual sua opinião sobre o evento?  

 

Considerações:  

- Não obedeceu a pauta proposta na carta; Vimos o que é e qual é o objetivo do 

Comitê e podemos falar sobre o que pensamos; Demonstra interesse da ESBR em ouvir 

as pessoas das comunidades envolvidas; Falta cumprir muito deste tema; Proporciona 

maior interação entre os participantes; Porque tivemos a oportunidade de debater 

sobre a parte social, ambiental e econômica relativa à construção da usina; A 

preocupação dos feitos de um grande empreendimento, pois é muito importante a 

manutenção de uma estrutura (contra-partida), para que possa ter uma 

sustentabilidade; Vem trazer projetos que podem melhorar a vida da nossa 

comunidade. 

2. As informações foram esclarecedoras? 

 

 

 

 



 
 

 

 

Considerações:  

- As explicações foram claras; A equipe de coordenação (FGV), tem domínio do assunto 

e estabeleceu o diálogo objetivo; Como tudo é um processo, vamos aguardar o 

desenvolvimento; Quais as preocupações da sociedade / comunidade e da empresa 

ESBR? 

 

3. Os temas abordados foram satisfatórios? 

 

Considerações:  

- Não exauriu a pauta; Trata-se de problemas da nossa região; Faltou abordar a 

temática ambiental, mas foi satisfatório no tema abordado; O tempo não foi suficiente 

para abrir as discussões de forma plena; Faltou relato geral dos grupos e ações; Faltou 

informações complementares sobre alguns assuntos; O tempo não é suficiente para 

atender todos os problemas, já tem uma ideia das ações que são tomadas, e das 

preocupações da comunidade afetada e da ESBR; Bom que tenha sido proposto um 

plano de desenvolvimento, porém, a expectativa era que fossem apresentados cenários 

do pós-usina, como falado na última reunião. 

 

4. A metodologia aplicada atendeu às expectativas? 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

Considerações: 

- Foi bastante didática; Foi democrática e esclarecedora; Apenas gostaria de ter visto os 

cenários, por exemplo: como ficará a regiao sem a UHE, com a UHE mas sem plano, 

com o plano. 

5. Este espaço é seu para registro de críticas / sugestões. 

- É preciso regulamentar o funcionamento do Comitê; Continuar aprimorando para ser 

bem sucedido; Que seja fornecida pauta antecipada e criado grupo de discussão; Em 

fóruns desse tipo as apresentações devem ser sucintas (máximo de 30 min) e de caráter 

provocativo para as discussões; Que todos os envolvidos sejam sempre informados de 

tudo; Falta um grupo de trabalho para as pessoas que foram atingidas indiretamente 

pela hidrelétrica; Acredito que as reuniões podem iniciar mais cedo ou ocorrer em 

Porto Velho para que termine mais  cedo  e  não  fique  cansativa;  Que  no próximo 

encontro os participantes cumpram o horário combinado para o inicio do evento, para 

que assim haja mais tempo disponível para as discussões do GT. 

 

 Formulários da pesquisa 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

  

 

 
  



 
 

 

 

  

 

   



 
 

 

 

  

 

   

 

 



 
 

 

 

  

 

   

 



 
 

 

 

  

 

 

 

 


